

March-Anzeiger

Die Märchler Kunstturner brillierten am Eidgenössischen Kunstturnertag in Bern

Schon sehr früh mussten unsere drei Spitzturner am Sonntag mit den Vorbereitungen für den Wettkampf beginnen, war doch der erste Einsatz bereits auf 8.10 Uhr festgelegt. Beginnen mussten sie ausgerechnet am sogenannten

und elegant hingegen turnte Arthur: Endogrätsche, Durchschub zur Ellgriffstemme, hoch getriebener Unterschwing-Salto vorwärts zum sicheren Stand. Kaspar sehr risikofreudig: Stecher direkt zur Ellgriffstemme. Virtuos



Arthur Pfister
3. Rang



Kaspar Zett
16. Rang



Heinz Winet
35. Rang

«störrischen Gaul». Sie liessen sich aber nicht beeindrucken und erturnten sich eine solide Grundlage. Arthur mit 8.10 Punkten, Kaspar mit 8.05 Pkt. und Heinz mit 7.60 Pkt. Weiter ging es an den Ringen, wo alle drei Turner die Erwartungen erfüllten. Besonders erfolgreich war Kaspar Zett beim Pferd-sprung. Überschlag ganze Schraube wurden mit hervorragenden 8.75 Punkten belohnt. Leider vergab Heinz am Reck mit einem «Anhängler» nach dem Überkehren eine mögliche Klassierung unter die ersten 20. Sehr schwungvoll

und spritzig turnte Arthur seine letzte Übung am Boden. Diese Resultate sind umso höher einzuschätzen, da nach internationalen Bestimmungen geturnt werden musste. Wir gratulieren unseren eidg. Kranzturnern, besonders Pfister Arthur, der mit seinem 3. Rang das beste eidg. Resultat seit Bestehen des TZ March erkämpft hat. Zu diesem Erfolg hat sicher auch die über Jahre gepflegte Kameradschaft im TZ March und die gute Betreuung durch Schmid Werner beigetragen.